



# Boletín del historiador



LA IGLESIA DE JESUCRISTO DE LOS SANTOS DE LOS ÚLTIMOS DÍAS

Área Chile 2010



**EN EL BICENTENARIO  
¡¡¡FUERZA CHILE!!!**

26

Santiago, Chile. Viernes 5 de Marzo de 2010

## **La Iglesia Envió Suministros a las Víctimas del Terremoto**



La Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días  
envió alimentos a víctimas del terremoto en Chile.

By Scott Taylor  
Deseret News

Published: Tuesday, March 2, 2010  
Publicada: El 2 de marzo de 2010

CONCEPCION, Chile — Los Santos de los Últimos Días están entregando varios cargamentos de alimento en las áreas afectadas por el terremoto en Chile.

Los suministros de alimentos fueron proporcionados por los Almacenes del Obispo que son operados localmente en Chile por la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días.

Seis toneladas de alimentos fueron entregados el martes a la ciudad de Talca para ayudar a satisfacer las necesidades de varias ciudades al norte de Concepción. Un segundo envío de 20 toneladas de alimentos fue llevado a Concepción ese mismo día martes por la tarde.

También, dos despachos adicionales de alimentos han sido enviados a las áreas afectadas al sur de Concepción.  
— Scott Taylor

Fuente: Deseret News Published: Tuesday, March 2, 2010 10:34 p.m. MST (Artículo traducido por Rodolfo Acevedo)

Del Historiador,  
Santiago, Chile, viernes 5 de marzo de 2010.